



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 176, Lokalteil Neuwied – 01.08.13, Seite 24

Land & Leute



Frank Boden ist seit 30 Jahren in der Wehr

Seit nunmehr drei Jahrzehnten engagiert sich Frank Boden aus Hausen in der Freiwilligen Feuerwehr Waldbreitbach, ist dort stellvertretender Wehrführer. Der Idealismus und der Wunsch, anderen Menschen in Notlagen zu helfen, motiviert immer wieder, sich in der Wehr einzusetzen. Ganz wichtig sind dem 45-jährigen Berufskraftfahrer die Kameradschaft und der gute Zusammenhalt im Löschzug. Der dreifache Vater ist darüber hinaus auch im Waldbreitbacher Karneval aktiv, mischt bei den „Brave Jonge“ und den „Schwätzgewichten“ gern mit. *bc*